
2 Pièces

67 m²

Réf. AR2333

390 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans  la  résidence  Prestigieuse  des  Jardins  de  Cemenelum,  située  au

cœur  du  quartier  de  Cimiez,  entourée  d'un  Parc  arboré

luxuriant.Appartement  en  avant  Dernier  étage  bénéficiant  d'une

agréable Terrasse exposée Sud Ouest baignée de Lumière offrant une

vue  panoramique  sur  la  Mer,  la  Ville  et  le  Parc.Il  se  compose  d'une

Entrée  avec  rangements,  d'un  Séjour  lumineux,  d'une  Chambre

Spacieuse dotée de Rangements, d'une Cuisine indépendante et d'une

salle de Douche avec Toilettes.Une Cave complète ce bien ainsi qu'une

place de Parking en sous-sol en supplément.Un cadre de vie Privilégié,

à quelques ...

In  the  prestigious  Jardins  de  Cemenelum  residence,  located  in  the  heart  of  the

Cimiez  district,  surrounded  by  a  lush  wooded  park.This  penultimate-floor  flat

benefits  from  a  pleasant  south-west-facing  terrace  bathed  in  light  and  offering

panoramic  views  of  the  sea,  the  town  and  the  park.It  comprises  an  entrance  hall

with storage space, a bright living room, a spacious bedroom with storage space, a

separate kitchen and a shower room with toilet.A cellar completes this property, as

does an additional basement car park space.A privileged living environment, within

walking distance of local ...
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